



Association des retraités de la
Banque Laurentienne
et de ses filiales participantes

VIVE LE PRINTEMPS!

Dîner à la cabane à sucre Meunier & Fils



Qui dit printemps dit cabane à sucre et encore cette année nous n'avons pas manqué à la tradition surtout que notre dernière sortie de sucre datait de 2019 à St-Eustache.



Nos organisatrices, Francine Landry chez Constantin à St-Eustache (2019) et Carole Lapointe chez Meunier à Richelieu (2023). Félicitations mesdames, cette activité réussit encore à rassembler beaucoup de monde.

Lors de notre promenade en traîneau dans l'érablière j'ai chantonné cette vieille chanson de circonstance et je fus surpris de voir que plusieurs ne connaissaient pas cette ritournelle. Voici les paroles du refrain et vous pourrez entendre la chanson sur YouTube. (*Chanson La cabane à sucre.*)

En caravane allons à la cabane
Oh! Eh Oh! On n'est jamais de trop
pour goûter au sirop,
Pour goûter au sirop d'érable
(chanson d'Albert Larrieu, 1872-1925)



Combien le jambon est bon, que les
beans et les œufs dans le sirop nous excite, même les betteraves et les cornichons
à la cabane n'ont pas la même saveur que ceux qu'on mange avec notre ragoût
de boulettes à Noël. Serait-ce l'effet de la cabane ou tout simplement l'annonce
du printemps, qui sait.

Et que dire de la tire sur la neige, un régal.



Pour plus d'information sur les activités à venir, consulter notre site internet ou faire une relecture du calendrier des activités.

BULLETIN ÉDITION Avril 2023

- Dîner à la Cabane à sucre MTL
- Souper de la St-Valentin
- Membre à vie Jean Mayer
- Nouveauté à l'assemblée générale
- Sondage... C'est commencé

RAPPEL



L'Assemblée générale annuelle aura lieu le 25 mai prochain...

Salle Golf Métropolitain Ville d'Anjou

L'invitation vous parviendra en mai prochain.

Nous vous attendons en grand nombre.



Association des retraités de la
Banque Laurentienne
et de ses filiales participantes

www.associationretraitesbanquelaurentienne.ca

Association fondée en 1990

« Une association qui favorise
des liens d'amitié et le
rassemblement de ses membres »





Par Jean-Marie Poirier, directeur



Souper de la St-Valentin Région de Montréal et de Québec

L'origine réelle de cette fête attestée au XIV^e siècle dans la Grande Bretagne encore catholique ou le 14 février était fêté comme une fête des amoureux car l'on pensait que les oiseaux choisissaient ce jour pour s'apparier.

Traditionnellement destinée aux amoureux qui célèbrent leur relation dans une atmosphère intime et feutrée les yeux dans les yeux, à ce romantisme ambiant de nos jours s'ajoute de plus en plus l'aspect ludique, au point où la Saint-Valentin est devenue une occasion de se divertir en famille, avec ses amis et même, entre célibataires.

Donc que vous soyez bien accompagnés ou libres comme l'air, il y a toujours moyen de souligner l'évènement par un bon repas entre amis, une joyeuse sortie de groupe et c'est pourquoi Robert Plante nous a organisé une belle soirée au restaurant L'Ancêtre le 19 février dernier tandis que François Clusiau organisait un déjeuner au restaurant Tuscano pour les membres de Québec, notons la présence de 18 participants, incluant 4 de Drummondville, 3 de La Malbaie, 2 du Lac St-Jean et 19 de Québec. Toutes les occasions sont bonnes pour sortir entre amis. Merci aux organisateurs Robert et François ainsi que leurs conjointes qui dans l'ombre participent à l'organisation des activités.

Quelques photos du souper de Montréal.



Monsieur Jean Mayer, Membre à vie depuis 2022...



C'est lundi 3 avril dernier que j'ai eu le plaisir avec Gilles Laporte de rencontrer M. Jean Mayer afin de souligner ses 90 ans, après qu'il eut fêté son 91^e anniversaire le 6 février. À cette occasion nous lui avons remis son certificat de membre à vie, la lettre de vœux de la gouverneure générale du Canada ainsi qu'un présent offert par l'Association se résumant en quatre bouteilles de vin rouge.



Sportif de tous les temps, du baseball au hockey, golf et tennis il a su se garder en grande forme. M. Mayer est entré au service des Fiduciaires sur la rue St-Jacques en 1951, en 1958 tel que mentionné dans le journal Montréal-Matin du 8 octobre 1958, il devient officier aux successions.

Pour terminer sa carrière au Trust la Laurentienne en tant que directeur de la Succursale Langelier (1976-1988) après 37 ans de loyaux services, il part à la retraite.



Gilles Laporte Jean Mayer Jean-Marie Poirier

Monsieur Jean Mayer et son équipe...



Gilles Laporte Jean Mayer Jean-Marie Poirier

DES SONDAGES, MAIS POURQUOI?

Le but premier d'un sondage est de connaître votre appréciation et vos opinions sur divers sujets, surtout après avoir traversé une période comme le Covid ou tout semble avoir changé, il devient alors essentiel de faire le point.

Vos opinions seront sollicitées sur différentes questions et/ou quelques activités. Les réponses vont nous apprendre votre degré de satisfaction et vont aussi nous renseigner sur vos attentes.

Certain sondage nous apprendrons si de nouvelle activité pourrait être réalisé, nous pensons à des conférences sur des sujets d'actualité. Vous aurez aussi la chance de nous faire connaître vos goûts en matière d'activité, d'endroits, de voyages, etc.

Nous avons déjà, suite à certains résultats, fait des ajustements. Nous vous les présentons à l'assemblée générale annuelle du 25 mai prochain.

Le conseil désire agir en toute transparence. Il est bien entendu que les sondages sont confidentiels et anonymes.

Mais si vous avez une opinion ou un commentaire, vous n'avez pas à attendre les sondages, communiquez immédiatement avec un des membres du conseil.

Ne pas oublier qu'un des objectifs de votre association est de rassembler, divertir, renseigner et aider ses membres.



Louis-Gilles Faucher
Vice-président



Robert Plante
Directeur



François Clusiau
Directeur
Région Québec



Nouveauté à l'assemblée générale annuelle

Les temps change et l'Association n'y fait pas exception.

De quel changement parlons-nous ?

La majorité des items à l'ordre du jour que l'on connaît seront les mêmes, une assemblée générale se doit de respecter son décorum.



Les changements viendront de l'item *Régime de fonds de pensions & Rentes collectives* qui sera remplacé par le sujet INFO-MEMBRES.

Comme présenté à multiple reprises, les *Régimes de pensions et Rentes Collectives*, sont des sujets ou il n'y a pas grand-chose à dire ou à ajouter à moins d'une nouvelle extraordinaire, auquel cas, votre Association verra à vous en faire part.

Nous voulons plutôt transmettre aux membres toutes les informations venant d'entités qui vous

touchent ou qui pourraient vous être utiles et sur lesquelles nous ne sommes possiblement pas assez informés.

Du forfait bancaire employés/retraités à l'assurance maladie avec la Sun Life en place pour les retraités ayant pris leur retraite au début des années 2000 ou l'Assurance groupe auto-habitation de la Personnelle, nous voulons que vous en soyez informé.

Il vous sera aussi proposé un volet plus personnel touchant certain aspect de la vie des aînées, comme la liquidation successorale et la procédure à la banque. Etc.

L'Association agira comme courroie de communication entre toutes ces entités et les retraités membres de l'Association.

Ne manquez pas la présentation à la prochaine assemblée générale annuelle du 25 mai prochain, cela risque de vous intéresser.

QUELQUES UNE DES ACTIVITÉS À VENIR...

► Juin

- ♦ La route des Saveurs Île d'Orléans - Région de Québec

► Juillet

- ♦ Pièce *La Cuisine Yannicko* Théâtre du Vieux Terrebonne
- ♦ Spectacles *NOS ICONES* Théâtre Hector-Charland

► Septembre

- ♦ Court séjour Manoir du Lac Delage

